



Bayerischer Abend

40 Jahre Schwarzpulververein

Der „Kurfürstlich bairische Schwarzpulververein Haag“ wird heuer 40 Jahre alt. Das nehmen die Gründungsmitglieder und aktuellen Schützen zum Anlass, zu einem Bayerischen Abend zu laden. Er findet am Samstag, 31. August 2019, im Stadel des Hofcafés statt. Beginn: 19. 30 Uhr.

Nach der Begrüßung durch die „Weißbier Musi“ stehen Anekdotisches um die Schützen, um Haag und bayerischem Kulturgut auf dem Programm.

Im Namen der Vorstandschaft freuen sich auf den Besuch

Schützenmeister Ludwig Meindl

Zweiter Schützenmeister Werner Bley

Schriftführer Karl Heinz Münch

Kassier Dr. Wolfgang Weißmüller